



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



小淵沢西保育園(北杜市)

2016年6月29日水曜日開催



松本先生から・*・**・☆。参加園児数 22 名
 楽しいプログラム、ありがとうございました。
 始めは雨が降っていた為、室内での活動でしたが、見合ったプログラムを考えて下さり、子どもたちもとても楽しんでいました。足ジャンケンから始まり、サッカーを行うまでの過程、無理なくきちんと段階を経て、それを子どもたちも理解しながら喜んでやっていたので、そのいきいきとした姿を見て私もとても楽しめました。途中からは雨も止み、外で試合が出来たことは子どもたちはとても嬉しかったようで、「コーチとのしあいがおもしろかった!」「かったよね~!」と話しが盛り上がっていました。今後の遊びの中にも取り入れていきたいと思えます。天候が不安定の中、臨機応変に対応して頂き、本当にありがとうございました。



こんにちは! いぬコーチです(●^o^●)
 今日みんな元気にサッカーをやってくれてどうもありがとう!
 みんな上手で、ひよこコーチもいぬコーチも完敗でした(^o^)
 これからも外でいっぱい遊んでください!!
 また一緒にサッカーが出来る日を楽しみにしています(#.^.#)



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

(一社) 山梨県サッカー協会